

Cegah Potensi Gangguan Kamtibmas Polsek Kotabaru Laksanakan Patroli ke Pusat Perbelanjaan

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Jun 15, 2024 - 18:53



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat terus berupaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga dengan melaksanakan patroli Dialogis Siang Hari secara rutin, kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas di

wilayah hukumnya.

Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat yang dipimpin Bawas Aiptu H. Sundawa melaksanakan patroli Dialogis secara rutin melalui berbagai titik strategis di wilayah kecamatan, seperti yang saat ini dilakukan yaitu dengan mengunjungi Pusat Perbelanjaan Tokma Sukaseuri Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Sabtu (15/06/2024).

Hal ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah potensi terjadinya tindak kriminalitas.

Dalam kesempatan tersebut Aiptu H. Sundawa mengungkapkan, Kami senantiasa berkomitmen untuk hadir dan berinteraksi langsung dengan masyarakat. Patroli Dialogis Siang hari ini memberikan kesempatan bagi kami untuk lebih dekat dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan penjelasan mengenai langkah-langkah keamanan yang dapat diambil." Ujarnya

Ditempat terpisah Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, tidak hanya bertujuan untuk meredam potensi tindak kejahatan, patroli dialogis siang hari ini juga menjadi momen bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan aparat kepolisian.

Masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan memberikan informasi bermanfaat kepada polisi apabila ada kejadian yang patut dicurigai.

"Diharapkan, upaya patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Kotabaru dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi warga masyarakat."

"Masyarakat pun diharapkan dapat turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar demi terwujudnya ketentraman bersama." Harap Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono